
Herr Arend berichtet, dass für Sanierungen an der Immanuel-Kant-Schule für den Haushalt 
2009/2010 Mittel eingeworben sind. 
 
Was die evtl. Raumprobleme in der Klaus-Groth-Schule betrifft, so wird sich die Schulverwal-
tung dieser Angelegenheit annehmen. 


